



コミュニティ活動 かわら版

町内にあるさまざまなコミュニティの活動や情報、イベントなどをご紹介します。

「鳥獣害対策の第1歩」 ～対策しよう：集中捕獲・一斉駆除～

富士見町有害鳥獣対策協議会(産業課 農林保全係) ☎62-9222

●集中捕獲

町では、平成28年度より、ニホンザルの冬季集中捕獲を実施しています。エサが山から少なくなる冬は、畑に残っていたり軒先に干されていたりする野菜や果物を求めて、サルが里へ下りてくることが多くなるため、ニホンザルの捕獲に最も適した時期と言われているからです。

里に下りてきたニホンザルは銃を使用することが立地的に難しいので、主に囲いわな等を設置して捕獲を進めています。

今年度も11月下旬より実施予定です。



▲1日で3頭捕獲される日もありました

●一斉駆除

2月から3月にかけては、猟友会の全面的な協力のもと、町内の山林などにおいて、ニホンジカ・ニホンザル・イノシシなどの、農作物に影響を与える有害鳥獣への銃器を使用した一斉駆除を実施しています。

今年度は2月16日から3月31日までの間で一斉駆除を実施する予定です。

腕章等の身分証明証を身に付けた従事者が土地に立ち入ることがありますので、ご了承ください。



▲昨年の一斉駆除出陣式の様子です

集中捕獲も一斉駆除も、より効率的に捕獲を進めるためには、動物が実際にいるところで活動することが一番です。動物が頻出する場所の情報提供や、わなの設置の承諾について、ご理解とご協力をお願いします。

富士見町スポーツ少年団だより

富士見町スポーツ少年団事務局(町民センター内) ☎62-2400

スポーツの秋を迎え、それぞれの単位団がさまざまな活動を行っています。町スポーツ少年団は主に単位団ごとで活動しており、各団とも目標を持って精一杯練習に励んでいます。

●全国スポ少交流大会県大会

今年度は富士見町でバレーボール競技が開催されました。

男子8チーム、富士見サンキッズを含む女子16チームが参加し、北信越・全国を目指して熱戦が繰り広げられました。



●南信地区競技別交流大会

県内単位団が競技ごとに交流試合を行っています。

今年度は、南信地区よりバドミントンクローバーを含む8つの単位団195名が参加し、交流を行いました。



富士見町 スポーツ少年団員を 募集しています

町スポーツ少年団では、新規の団員を随時募集しています。

興味のある方は、お気軽にスポーツ少年団事務局へお問い合わせください。

【種目】 剣道/空手
軟式野球(3チーム)
バレーボール/サッカー
スキー/バドミントン